

スマイル通信

Sato-Kazuko Smile report

2012年 春号

〒982-0804 仙台市太白区鈎取2丁目1-3 TEL&FAX 022-245-7245

E-mail:sato@sendai-komei.jp URL <http://www.sato-kazuko.net>

一人の声を大切に！
100万人の笑顔のために！



あした
あなたの未来に笑顔と元気を！

◇◇◇ 皆さまの声をカタチにしました！（実績抜粋）◇◇◇

● 鈎取2丁目4番付近の急カーブの安全対策

反射板と両通行に「急カーブあり」の路面標示設置。

実現

● 鈎取2丁目光塩幼稚園脇の

街灯3基交換

実現



● ひより台24の28「理美容フタバ」邸の
門前にポスト設置

実現

昨年9月、フタバさんより「是非ともポストをつけてほしい。」とご相談がありました。5~6年前に向かいにあったコンビニにポストがありましたがあの後閉店。周辺ポストまではとても遠くて高齢者の多い地域もあり不便な状況でした。

さっそく郵便事業(株)に設置条件などを確認し、地域の状況や高齢者のことを見てほしいと真剣に訴え、何度も交渉しました。その結果、フタバさんが敷地のご提供をして下さったこともあり、1月20日に設置となりました。



● 萩ヶ丘の愛宕中学校と隣接する高台の
住宅地法面(のりめん)工事の着工

実現

昨年9月の台風15号が過ぎ去った翌日、地域住民の方より「震災により地盤が下がった高台の住宅地の擁壁(ようへき)が崩落の危険がある」との相談を受け、小野寺県議とともに現場に駆けつけ状況を確認。

その後、小野寺県議・山口前市議と連携をし、昨年の9月議会の一般質問において「すぐそばが教育現場であり、生徒の安心安全を考えれば早急な対応が必要である」と訴えました。

その結果、平成23年度予算で着工し、まもなく完成予定です。



◇◇◇ 「復興元年」現在の取り組み ◇◇◇

3月19日に仙台市の今後の宅地復旧方針として、「集団移転」と「現地再建」の2つの事業を検討していくと示した太白区緑ヶ丘4丁目を視察しました。



富沢小学校では、今年1月の調査の際、校庭から空間放射線量が国の基準値(0.23マイクロシーベルト未満)を上回る0.33マイクロシーベルトの数値が測定されました。市としてただちに6cm土をはぎとり砂を入れた除去を実施。除去工事后に視察し、その場での測定の結果、数値は0.05~0.056を示しました。

